

# La revolución de la caza

## ¿Qué es?

Centrándonos en el paleolítico, los restos de pinturas del hombre que vivía en las cuevas nos ha permitido saber que estos se dedicaban principalmente a la caza de animales y que, además, también recolectaban.

## ¿Por qué?

- Los humanos del Paleolítico conseguían su alimento por medio de la caza de animales grandes y pequeños, la recolección de frutos salvajes y la pesca. Esta forma de adaptación al medio es la técnica más sencilla, ya que se toman los recursos naturales tal y como se presentan en la naturaleza, es decir, sin producirlos, ya que todavía estamos lejos de crear las fábricas y de desarrollar el proceso de producción y manufacturación.

## Factores

- Para poder llevar a cabo la recolección, resultaba necesaria la adaptación al medio, lo que supone la capacidad del hombre de obtener de su entorno natural los recursos para la subsistencia y el crecimiento de la sociedad.

## Otras medidas

- ya que no tenía un asentamiento fijo. De modo que vivía en cuevas o construían campamentos muy precarios con los materiales que obtenían de la naturaleza: cueros, madera, juncos, pieles, barro, huesos de animales.

## Que es

La agricultura tradicional nace a partir de la recolección de semillas, raíces y frutos. Su transporte provocó la propagación involuntaria de vegetación, que colonizó los asentamientos humanos. Las personas vieron este proceso y tuvieron la capacidad de domesticarlas para producir.

# La evolución del cultivo

## Su importancia

La agricultura moderna, permite conservar y proteger los recursos naturales, proveer de comida y combustible a un país entero ya que hoy en día es uno de los principales comercios en el mundo, todo ello de una manera financieramente viable para productores y consumidores.

## beneficios

La agricultura proporciona a las personas frutas, verduras; carne y productos lácteos que están llenos de importantes nutrientes requeridos por el cuerpo, así como antioxidantes que aumentan la resistencia de los cuerpos tienen hacia algunas enfermedades que serían causadas por la falta de estos nutrientes

# La revolución mercantil

## ¿Qué es?

La Revolución comercial fue un periodo de Europa de expansión económica, con el colonialismo y el mercantilismo que duró aproximadamente desde finales del siglo XIII hasta principios del siglo XVIII. Fue sucedido en el siglo XVIII por la Revolución Industrial.

## Beneficios

. los europeos descubrieron las especias, sedas y otras materias primas raras en Europa. Este desarrollo creó un nuevo deseo para el comercio, el cual se expandió en la segunda mitad de la Edad Media.

## causa

- La revolución comercial fue un periodo de la expansión económica de Europa, el colonialismo y el mercantilismo , que duró desde aproximadamente el siglo 16 hasta principios del siglo 18. Luego le sucedió en el siglo 18 la Revolución Industrial .

## Concepto

- Sistema económico que atiende en primer término al desarrollo del comercio , principalmente al de exportación , y considera la posesión de metales preciosos como signo característico de riqueza

## qué es

La gastronomía medieval es el conjunto de alimentos, hábitos alimenticios y prácticas culinarias de diferentes países europeos durante la Edad Media, que duró del siglo V al XV

## su origen

La cocina se inventó hace más de 10.000 años, en el Neolítico. Los humanos del Neolítico en el Sahara, entonces una sabana, ya procesaban y cocinaban plantas para alimentarse hace 10.200 años y lo hacían en vasijas de barro, según un estudio publicado por Nature Plants

# la cocina medieval

## Características

La Edad Media parece marcada por acontecimientos trágicos, como enfrentamientos bélicos y religiosos, hambrunas y enfermedades. Así, a lo largo de diez siglos se suceden acontecimientos tales como las guerras de religión, la peste negra o largos conflictos como la guerra de los Cien Años

## que se cocinaba

Las cocinas eran de carbón y los hornos de piedra.

Se ponía todo de humo y olores horrible, ya que las campanas extractoras tampoco existían. La comida no se guardaba en la nevera, muchos tenían que ingeniárselas para mantenerla. No había la tendencia que hay hoy, de hacer la compra del mes, congelar la comida, etc.



## Qué es

El azúcar se produjo por primera vez a partir de plantas de caña de azúcar en el norte de la India en algún momento después del siglo i d. C

## Historia del azúcar

1. La extracción del jugo de la caña de azúcar de la planta sugarcane, y la posterior domesticación de la planta en la India tropical y el sudeste asiático en algún momento alrededor de 4000 BC.

## Que se usaba antes del azúcar

La miel era el principal ingrediente con el que se endulzaban los platos desde la Antigüedad, y siguió siéndolo durante casi toda la Edad Media, tanto en el mundo cristiano como en el musulmán. Con ella se preparaban salsas, bebidas y postres.

## La primera azúcar

La caña de azúcar fue introducida en la isla por el descubridor Cristóbal Colón, procedente de las Islas Canarias, y a partir de ese momento ha mantenido una presencia constante en el quehacer económico de la nación.

